
 

 

☆そうめん流し

８月に入り、そうめん流しをしました。去年、初めてそうめん流しをした時は、竹が変形してしまったり、

竹の連結部分が弱かったりと色々苦労しましたが、その経験を踏まえて今年のそうめん流しに挑みました。

竹を切りに行き、加工し、組み立てを

ました。加工は、半分に割って節を抜きますが、その後変形してしまわないように一晩水につけておきまし

た。組み立ては、竹の角度、流れる水の速度などを調整、竹の配置なども考え、メンバーが食べやすいよう

にしました。

○コの字型に竹を配置し、イスに座って食べられるようにしました☆

○

○みんなお腹いっぱいになるまで、食べました

今年は暑かったこともあって大変なところもありましたが、メンバーが喜んでくれたので、やっぱりして

よかったなと感じました。
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☆旅行

 今年の旅行は、大阪のエキスポシティへ行きました。

サントアースⅡの予定は、まずは大型バスで「ホテル阪急エキスポパーク」へ行き、ホテル内の「花せん

り」で昼食をとりました。

 

着いて食べる事が出来ました。天ぷら、刺身、煮物と

バイキングとはまた違った雰囲気でした。

 

ど暑くはなかったので移動しやすかったです。

  「ニフレル」は水族館のようになっていますが、水槽

部のエリアでは、動物との間に柵がなく、今にも触れ

 

  「ニフレル」の後は、ららぽーとへ行き、集合時間だけ決めて自由行動としました。

ンドウショッピングをしたりとそれぞれでした。

 旅行は不安や介助の体制など苦慮

経験できる事がすごく大事なことだと思いました。全員一緒に旅行に行けて本当に良かったです。
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そして、エキスポシティ内の「ニフレル」へ行きました。 

や照明などが工夫され面白い演出になっていました。また一

れそうな距離に動物を感じることができました。 

買い物したり、休んだり、ウイ

旅行を通して色々考え、いろいろ
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